



## Ministra Tohá viaja a Bolivia para firma de protocolo migratorio

### Description

La ministra chilena del Interior, Carolina Tohá, viajará a Bolivia con el objetivo de firmar el protocolo para implementar el acuerdo de cooperación migratoria adoptado en diciembre pasado, se informó hoy aquí.

El documento establecerá el procedimiento para la reconducción de personas de ambos países o de un tercer Estado que ingresan de manera irregular a través de las fronteras.

Tohá y el ministro de Gobierno de Bolivia, Eduardo del Castillo, rubricarán el protocolo en la Casa Grande del Pueblo, de la ciudad de La Paz.

En esa instancia, el titular chileno de Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz, suscribirá también un acuerdo para la homologación de licencias de conducir de ambos países, informó Radio Biobío.

Las dos naciones no tienen relaciones diplomáticas desde 1978 debido al reclamo centenario de Bolivia por una salida al mar, y los vínculos bilaterales se mantienen en el nivel consular.

No obstante, en diciembre pasado llegaron a importantes acuerdos para fortalecer la cooperación en materia de control fronterizo, lucha contra el contrabando y regulación del tránsito vecinal.

El Maipo/PL

### Date Created

Febrero 2025